

Comunicado de Air Europa

- La aerolínea niega rotundamente haber abonado el alquiler de una vivienda para el señor José Luis Ábalos y haber solicitado la intervención de la señora Begoña Gómez en la negociación de los préstamos concedidos por la SEPI en 2020.
- Air Europa invita a los medios a compartir en su totalidad el último informe de la UCO para poder comparar el contenido real del mismo con algunas de las afirmaciones realizadas sobre la compañía basadas en dicho documento.

Madrid, 10 de abril de 2025.- A raíz de las informaciones publicadas por algunos medios basadas en el último informe elaborado por la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil a instancias del Tribunal Supremo, Air Europa quiere desmentir rotundamente que la compañía sufragara, de manera directa o a través de terceros, el alquiler de vivienda alguna para uso del señor José Luis Ábalos, ex ministro de Transportes. De igual forma, la aerolínea niega haber ofrecido nada como supuesto agradecimiento por la emisión de una nota de prensa sobre la conveniencia de habilitar ayudas para afrontar las consecuencias en la actividad de la pandemia de la COVID-19.

Asimismo, Air Europa también niega haber solicitado la intervención de la señora Begoña Gómez en la negociación de los préstamos concedidos por la SEPI en el año 2020. La gestión de esos trámites se realizó siguiendo en todo momento los cauces establecidos para ello y respetando la normativa vigente.

Ante la espuria utilización de las divagaciones contenidas en este informe y de las que se han hecho eco algunos medios, la compañía manifiesta su voluntad de utilizar todos los recursos legales, incluyendo el ejercicio de las acciones de cualquier naturaleza que pudieran corresponderle, frente a quienes divulguen o publiquen falsedades o interpretaciones malintencionadas de cualquier documentación que se refiera a la compañía. Por ello, la compañía invita a los medios a compartir la totalidad del informe de la UCO para facilitar la comparación de su contenido con ciertas afirmaciones realizadas y contribuir, así, a mitigar malentendidos.

Acerca de Air Europa

En el aire desde 1986, Air Europa es una aerolínea española miembro de la alianza SkyTeam. La flota de la compañía, constituida por 52 aeronaves, es una de las más modernas y sostenibles del sector, integrada por modelos Boeing 787 Dreamliner y Boeing 737 que garantizan la máxima eficiencia y comodidad para sus pasajeros. Air Europa vuela a más de 55 destinos en todo el mundo y cuenta con una posición estratégica en el hub del aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas, conectando Europa y América. La compañía destaca por su firme compromiso con la sostenibilidad y la descarbonización, así como por su apuesta por la innovación a través de la incorporación de las tecnologías más avanzadas para la digitalización y optimización de sus procesos. Además, Air Europa brinda un elevado nivel de excelencia a sus pasajeros y figura habitualmente entre las aerolíneas más puntuales del continente europeo.

Departamento de Comunicación



Enrique Granados,6. Edif. A. 28224 Pozuelo de Alarcón. Madrid
comunicacion@globalia.com